

*«Es gibt Dinge, die zu sagen sich nicht lohnen,
denn sie hinterlassen nur tiefe Spuren bei den
Betroffenen, welche nichts mehr ändern können.»*

(Arnold Lienhart, wenige Tage vor seinem Tod)

*Es gibt aber viele Dinge, die zu sagen sich lohnen.
Das Edelste unter ihnen ist «DANKE», denn es
bedeutet Anerkennung.*

WIR DANKEN HERZLICH

all jenen, die unseren lieben Dädä, Grossvater, Schwiegervater, Onkel und Götti

Arnold Lienhart-Schönholzer

zu Lebzeiten besucht, unterstützt und ihn auf seinem letzten Gang begleitet haben. Vielen Dank auch allen, die uns in den Stunden des Abschieds nahe gestanden sind. Wir sind noch traurig, aber wir werden getragen von der grossen Anteilnahme.

Ganz besonders danken möchten wir den lieben Nachbarn, die Noldi in den letzten Jahren umsorgt und viel geholfen haben, sowie Frau Dr. Morger, die ihn medizinisch vorzüglich betreut hat, wenn nötig auch mit Hausbesuchen. Ebenso danken wir dem Haus-Betreuungsdienst für Stadt und Land für die Unterstützung im letzten halben Jahr und dem Schützenverein Nürens Dorf für die Ehrerbietung mit einer Fahnen-Delegation. Ein herzliches Danke auch an Herrn Pfarrer von Allmen für die schlichte, in freundschaftlicher Verbundenheit gehaltene Abdankungsfeier.

Danke sagen wir auch für die Blumen und die vielen Spenden an die Stiftung insieme-zwirniträff oder für späteren Grabschmuck.

Oberwil, im November 2015

Die Trauerfamilie